

燦 讚 三 中

さん さん さん ちゅう

三郷中学校 校長通信
No.9 令和3年10月1日
文責：森 本 徹

体育大会

9月30日に体育大会が開催されました。接近する台風の動きを気にしながら当日を迎えましたが、絶好の体育大会日和でした。コロナ禍で昨年に引き続き午前中だけの開催となりましたが、全校生徒が時間や場所を共有して行事が行えることの素晴らしさを実感した一日でした。例年よりも1週間早い開催であったのに加えて2学期の初めに臨時休業があったので、短い準備期間で「三中ソーラン」が完成しているのか心配していましたが、見事なパフォーマンスを見せてくれました。各競技の活躍、各系の活動など、3年生の活躍が際立った大会でした。開会式でお話した「全力プレー」を随所に見ることができました。感動をありがとう。この成果を学校生活全般に活かしていきましょう。



1年間の折り返し

10月になりました。1年間の半分が過ぎたこととなります。まだまだ新型コロナウイルスの影響を受けながらの学校生活となります。この後も、修学旅行や文化祭の行事も残っていますし、10月14日～15日には中間考査も行われます。この6か月間を振り返り、どのような生活を送ってきたかを考える良い機会ですね。4月に立てた目標に向かって頑張っていますか。3月を迎えた時にどんな自分になっていたいですか。なりたい自分をイメージして、もう一度目標設定をしてみましょう。